



**Nombre del alumno: Reyna Isabel
Ramírez Ovando**

Nombre del profesor: Rubí Pioquinto

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: enfermería comunitaria

Grado: 7mo. Cuatrimestre

Grupo: Lic. En enfermería

Tuxtla Gutiérrez Chiapas 07 de Noviembre del 2020



CONCEPTO DE ENFERMERÍA COMUNITARIA

Es entendida como la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas enfermeras y de la salud pública, además los aplica como alternativa de trabajo en la comunidad, con el fin de promover y mantener y restaurar la salud de la población

PRIMER NIVEL DE ATENCIÓN

O atención primaria, representa el primer contacto con los pacientes, y consiste en llevar la atención médica lo más cerca posible al paciente, ya sea a su comunidad, a su trabajo, o a donde lo requieran.

PROCESO ENSEÑANZA -APRENDIZAJE

Las estrategias grupales o en equipo son fundamentales, principalmente cuando el alumno no logra realizar una tarea por sí mismo. El trabajo colectivo-grupal promueve no solo la construcción de conocimientos, sino el desarrollo de valores como la cooperación, la comunicación y la responsabilidad del equipo de trabajo. La cooperación en la actividad grupal consiste en trabajar juntos para alcanzar objetivos comunes.

TRABAJO DE ENFERMERIA EN LOS CENTROS DE SALUD

El rol de la Enfermería de Atención Primaria y Comunitaria debe reorientarse a capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas (priorizando la promoción de salud y la prevención de la enfermedad), transformando la dependencia en autocuidado. Esto implica cambiar el actual modelo de enfermería asistencial que ofrece, casi en exclusiva, una atención directa a personas enfermas.

FUNCIONES GENERAL DE ENFERMERIA EN COMUNIDAD

Ejecutar actividades de promoción y fomento de la salud a individuos, familia y comunidad.

LA VISITA DOMICILIARIA

Es una técnica educativa que utiliza la enfermera para brindar cuidados de enfermería a la familia en su hogar empleando sus propios recursos para la solución de sus problemas y/o necesidades. Es aquella actividad que realiza el personal de salud visitando los domicilios con la finalidad de; reforzar los aspectos educativos y preventivos, concientizar

a la familia para su participación en apoyo a la paciente, evaluar las condiciones socio cultural, seguimientos de casos, captación de contactos, diagnostico de situación de salud. Razones que justifican la visita domiciliaria; El aumento de la esperanza de vida de la población, las Enfermedades crónicas ∞ Los Ancianos y personas dependientes, los cuidados de salud en el domicilio permiten una atención integral, el domicilio es el lugar donde mejor se pueden apreciar los estilos de vida, poca disponibilidad de cuidadores familiares.

COLABORACIÓN CON OTROS PROFESIONALES

Médicos, nutriólogos, psicólogos, trabajadoras(es) social entre otros.